

HOJA DEL LUNES Nº 445

20 de octubre de 2008

El recorte de la financiación en las universidades públicas de Madrid

El gobierno de la <u>Comunidad de Madrid ha recortado un 30% la financiación de sus Universidades públicas</u>. En un comunicado enviado por la Consejera de Educación a todos los profesores de las Universidades de Madrid, se informa de que la decisión trae causa en que el Gobierno de España ha retenido, el 2 de septiembre, 418 millones a esta Comunidad, pero no dice lo que la Comunidad gasta en publicidad o en los fastos de inauguraciones.

En ninguna universidad del resto de Comunidades se ha producido una acción tan grave y relevante. El gobierno de Esperanza Aguirre sigue empeñado en utilizar los servicios públicos en su guerra política con el gobierno central y no duda en tomar medidas que ponen en peligro la viabilidad del sistema universitario.

En ningún caso está justificado el incumplimiento del Plan de financiación firmado en 2006, ni el Contrato Programa firmado en 2007, ya que según los Rectores, "no es posible exigir al sistema universitario público mayores ajustes" de lo previstos en esos planes, máxime cuando se está en pleno proceso de implantación de nuevas titulaciones para estar integrados en el Espacio Europeo de Educación Superior.

Después de las diversas informaciones en las que no se garantizaba el pago de las nóminas de este último trimestre y tras varias reuniones, el Consejero de Hacienda ha manifestado que se pagarán las que faltan de 2008 y las de 2009.

"Hemos cumplido escrupulosamente los compromisos de gasto allí acordados", dicen **los rectores** que han mantenido una "intensa actividad negociadora" para solucionar el problema y hallar fórmulas que alivien los problemas de liquidez de las universidades y evitar así los recortes anunciados. **Exigen a la Comunidad que busque una solución y garantice no sólo el pago de las nóminas sino también el de otros compromisos**.

El afán privatizador del Gobierno de la Sra. Aguirre en Madrid, busca cualquier pretexto para ahogar el sistema público universitario. Ahora utiliza la crisis económica, pero de hecho en el programa con el que se presentó a las últimas elecciones de 2007 en Madrid, contempla el bono universitario.

Ante la situación creada, CCOO, UGT y CSI-CSIF han acordado un calendario de movilizaciones que comenzará con asambleas en los centros de trabajo, a las que seguirán distintas convocatorias a partir del 27 de octubre.

Let's Go! Where to Now?"

CC.OO. y UGT han participado en la conferencia organizada por la Internacional de la Educación (IE) y el Sindicato Europeo de Estudiantes (SEE) durante los días 6 y 7 de octubre, que se ha celebrado en la universidad Charles de Gaulle - Lille 3, de Francia.

Han asistido 120 representantes de instituciones, ministerios, organizaciones de estudiantes, sindicatos, científicos, y expertos en educación superior y movilidad de 46 países.



HOJA DEL LUNES Nº 445

Durante la conferencia se debatieron y compartieron experiencias con la idea de completar la campaña "Let'sGo!", iniciada en otoño de 2007 con el objetivo de preparar un informe que analice la situación real en cuestión de movilidad y elabore propuestas para el grupo de seguimiento de Bolonia que deberán tenerse en cuenta en el informe para la Conferencia de Ministros de Educación Superior que se celebrará en Lovaina en 2009.

La presentación principal de la sesión inicial, con el título "Los futuros desafíos de la movilidad", estuvo a cargo de Eric Froment, profesor de economía de la universidad de Lyon 2 y rector fundador de la Asociación Europea de Universidades.

También se presentó el "Barómetro sobre la movilidad" elaborado por el doctor Conor Cradden, sobre las distintas medidas adoptadas en los países signatarios del proceso de Bolonia para favorecer la movilidad y para la eliminación de barreras a la misma.

Los temas que enmarcaban las distintas mesas y orientaron el debate fueron: "Buenas prácticas nacionales en cuestiones de movilidad", "Evaluar la movilidad en Europa", "La financiación de la movilidad", "¿movilidad en venta?: acuerdos comerciales y mercado internacional de trabajo de la enseñanza superior", "Movilidad: diversificación y diversidad", "movilidad y calidad", "Sistemas de jubilación y prestaciones sociales" y "Favorecer la movilidad: iniciativas regionales y nacionales en Francia".

Se presentó el informe final que además de lo tratado en la conferencia, recoge también todo el trabajo elaborado durante la campaña desde su inicio en 2007.

Para obtener información detallada de todos los aspectos relacionados con la campaña se puede visitar la página creada ad hoc: www.letsgocampaign.net y sobre el proceso de Bolonia en la página web de la Internacional de la Educación: www.ei-ie.org/highereducation/en/